

# Pour son troisième album, Bruno Janier ne lâche rien

A 45 ans, Bruno Janier (Bru-rock) poursuit son petit bonhomme de chemin. A l'heure où les grandes figures de la musique pestent contre le téléchargement illégal et la difficulté d'écouler leurs disques, le Lédonien sort son troisième album : « Ne rien lâcher ». « Il me restait encore des choses à dire », précise le rocker, qui reconnaît que la préparation d'un album n'est quand même pas de tout repos. Après avoir participé à plusieurs groupes de musique et un petit passage par le jazz manouche, le chanteur - auteur et compositeur de tous ses titres - arpente depuis plusieurs années les scènes jurassiennes pour faire partager au public son amour du rock. Il lui aura fallu un an « dont six



/ Photo DR

mois à fond », précise-t-il pour écrire et enregistrer les onze titres de son nouvel opus. Un de ses titres, « Le Clown », évoque la dure réalité des amuseurs publics, grands solitaires ignorés.

> « Ne rien lâcher », Bruno Janier. 10 euros (cafétéria de l'hôpital de Lons, magasin Buffard). <http://brurock.site.voila.fr>